
Aktion Kinder- und Jugendkultur e.V.

Protokoll Mitgliederversammlung 11. 1 L.2O2O

Beginn: 18:00 Uhr, Ende: 19:00 Uhr

Ort; Videokonferenz mit der Software ttzoom"

Anwesende: Hartwig Schulte, Marian DUrr, Manfred Shita, JUr6en Brecht, Michael Nied

Entschuldigt: Tom Schimek

1. BegrtBung, Sitzungsleitung, Protokollant,

Aufgrund der Coronasituation im FrUhjahr wurde der urspriingliche Sitzungstermin vom 27.4.2O2O

auf den 10.11..2020 verlegt. Da sich die Coronasituation bis zu diesem Datum nicht entspannt hatte

wurde die Sitzung als Videokonferenz abgehalten. Besprochen wurde das Geschiiftsjahr 2019

Protokollant der Sitzung ist Marian Di.lrr, die Sitzungsleitung iibernimmt Hartwig Schulte.

Hartwig Schulte stellt fest, dass zur Sitzung ordnungsgemiB eingeladen wurde und die MV somit
beschlussfdhig ist.

2. Rechenschaftsbericht des Vorstandes mit Aussprache

Der Tagesordnungspunkt 2 des "Rechenschaftsberichts des Vorstandes mit Aussprache" wurde aus

gegebenem Anlass mit dem Punkt 7 "Ausblicke auf das Geschiiftsjah r 2020" zusammen ercjrtert.

DasVorhaben, gezielt Sponsoren anzuschreiben, konnte nichtdurchgeflihrt und soll in der ndchsten
Zeit nochmals angegangen werden. Der Kinderzirkus Trolori hatte im Jahr 2019 keine Aktion und
musste deshalb vom Verein nicht unterstrltzt werden. Weitere Spendenanfragen waren nicht zu

verzeichnen. ln der Luisenstadt und bei der Ferienaktion des Spielmobils konnte fiir den Verein
geworben werden. Marian Di.irr irbernahm hierbei die Verantwortung, indem er unter anderem
Spenden eingetrieben und zwei Workshops zum Thema 3D-Druck angeboten hatte. Die geplante
Anschaffung der sogenannten "Claudius" Zelte musste nicht finanziert werden, da dieses Uber den

Etat der Jugendforderung gemacht werden konnte.

Aufgrund der Coronasituation konnen die geplanten Veranstaltungen im Jahr 2020 nicht
durchgefiihrt werden. Dies betrifft vor allen Dingen die ,,groBe Zirkusshow".
Geplant ist noch eine Kooperation mit den,,Neckarstadt Kids" und den,,Local Heroes", falls es die
Situation zulSsst.

Marian Di..irr stellt anldsslich der so gut wie nicht vorhandenen Aktivitdten des Vereins (keine
Fdrderungen, geringe Einnahmen) die Sinnfrage und stellt die Aufldsung des Vereins zur Diskussion.
Dies wurde von den Beteiligten mehrheitlich abgelehnt, weil es nach wie vor wichtig ist, einen
Forderverein als Ftirsprecher der Jugendkulturarbeit zu haben und die Entwicklung, bedingt durch
Corona, abzuwarten, um dann nochmals beider ndchsten Sitzung dariiberzu sprechen. So konne
man sich vorstellen bei den Planungen der Bundesgartenschau beteiligt zu sein.
Die kurz diskutierte ldee, Mitgliedsbeitrdge zu erheben, wurde bald verworfen, da dieses Thema in
den letzten Sitzungen schon cjfter behandeltwurde und auch aufgrund dergeringen Mitgliederzahl
keine nennenswerte Steigerung der Einnahmenseite zu erwarten ist.

3. Kasse*bericht des Kassierers

Der Kassenbericht des Kassierers ist im Anhang "Abrechnungen 2019" und der,,Einnahme-
Uberschuss Rechnung" zu entnehmen. Dort ist ersichtlich, wie oben im Rechenschaftsbericht des
Vorstandes angesprochen, dass es nur zu einer geringen Forderung kam, weil es im Berichtsjahr



kaum frjrderungswUrdige Aktivititen gab. Durch die Spendensammelaktionen wiihrend der
Ferienaktionen des Spielmobils konnte ein Uberschuss erwirtschaftet werden.

4. Bericht der Kassenprrifung

Die Kassenpriifung der Kassenprlfer Brecht und Schimek haben fUr das Geschdftsjahr 2019 keine

Beansta nd u ngen festgestellt.

5. fintlastung des Vorstandes

Michael Nied beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand (erster Vorsitzender, zweiter
Vorsitzender, Schatzmeister) wird einstimmig entlastet (5 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen).

6. Neuwahl des Vorstands und der Kassenprtifer

Michael Nied schldgt Hartwig Schulte fiir den ersten Vorsitz, Marian Di.lrr filr den 2. Vorsitz und

Manfred Shita als Schatzmeister vor. Die Vorgeschlagenen werden einstimmig gewdhlt (5 Ja, 0 Nein,

0 Enthaltungen) und nehmen die Wahlan.

Neugewiihlt wurde auch die Kassenpriifer. Gewiihlt wurden Jiirgen Brecht und Michael Nied (5 Ja, 0

Nein, 0 Enthaltungen). Diese nehmen die Wahl an.

7. Ausblicke auf das Geschiftsjahr 2020

Siehe TOP 2 ,,Rechenschaftsbericht des Vorstands".

8. Sonstiges

Tom Schimek ist aus dem Verein ausgetreten. Der Vorstand dankt Tom Schimek fUr seine langjdhrige

Mitarbeit.

Die Teilnehmer Ubernehmen die Aufgabe, neue Mitglieder filr den Verein zu werben. Michael Nied

wird nochmals Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in derJugendf6rderung ansprechen.

NdchsterTermin: 13.4.202119 Uhr, Ort: N.N.

Neue Adresse vom 1. Vorsitzenden:

Hartwig Schulte

N6rdliche Hildapromenade 16

76133 Karlsruhe

Protokollant:
Marian DLirr

Datum: 19.1,1.2020
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